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ACTA DE INSTALACION DE LA COMISION EDILICIA DE
SERVICIOS PUBLICOS MUNICIPALES

BUENAS TARDES A TODAS Y TODOS LOS PRESENTES SIENDO LAS 17:45
DIECISIETE HORAS CON CUARENTA Y CINCO MINUTOS DEL DfA 09 NUEVE
DE OCTUBRE DEL ANO 2018 DOS MIL DIECIOCHO, Y CON FUNDAMENTO EN
LO DISPUESTO POR LOS ARTfcULOS 43 Y 44 DEL REGLAMENTO DEL
AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA, TENGO A BIEN EN CONVOCARLES A
LA SESION DE INSTALACION DE LA COMISION EDILICIA DE SERVICIOS
PUSLICOS MUNICIPALES, A LA CUAL DAMOS INICIO CON EL SIGUIENTE:

ORDEN DEL DiA:

1.- Registro de Asistencia y Verificacion de Quorum Legal.

11.- Presentacion e instalacion de la Comision Edilicia de Servicios Publicos
Municipales.

111.- Mensaje de la Regidora Maria Cristina Estrada Dominguez.

IV.- Nombramiento de'la persona que habra de fungir como Secretario Tecnico de
la Comision Edilicia de Servicios Publicos Municipales, en los terminos de 10
dispuesto por los artfculos 73 y 73 Bis del Reglamento del Ayuntamiento de
Guadalajara.

V.- Asuntos varios.

VI. Clausura

.:. CUMPLIENDO CON EL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DfA:
LlSTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACION DE QUORUM LEGAL.

Vocales de la Comision Edilicia de Servicios Presente Ausente
Publicos Municipales.
Regidora Alicia Judith Castillo Zepeda. ./
Regidor Jose de Jesus Hernandez Barbosa. ./
Regidor Benito Albarran Corona. ./
Regidor Jesus Eduardo Almaguer Ramirez. ./'
Regidor Miguel Zarate Hernandez. ./'
Sfndica Patricia Guadalupe Campos Alfaro. ./
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Y la de la voz, su servidora Regidora Maria Cristina Estrada Dominguez,
Presidenta de la Comision Edilicia de Servicios Publicos Municipales.

Se da cuenta de la asistencia de los 07 siete Regidores de un total de 07 siete
integrantes con derecho a voz y voto de la Comision Edilicia de Servicios Publicos
Municipales.

Se declara que existe Quorum legal de acuerdo al articulo 41 del Reglamento del
Ayuntamiento de Guadalajara para desahogar la Primera Sesion Ordinaria de la
Comision Edilicia de Servicios Publicos Municipales y por tanto son validos los
acuerdos tomados en esta Sesion de Instalacion.

As! mismo se da cuenta de la presencia de nuestro Presidente Municipal 131
Licenciado Ismael Del Toro Castro, aSI como del Secretario General del
Ayuntamiento de Guadalajara, Licenciado Victor Manuel Sanchez Orozco, nuestra
Sindica como ya 10 mencionamos aSI como las companeras y companeros
Regidores que hoy nos acompanan, de acuerdo al articulo 37 del Reglamento del
Ayuntamiento de Guadalajara quienes cuentan con voz en todos y cada una de las
Comisiones Edilicias de ~ste Ayuntamiento, sean Bienvenidos todas y todos los
presentes .

•:. CUMPLIENDO CON EL SEGUNDO PUNTO DE LA ORDEN DEL OrA:
PRESENTACION E INSTALACION DE LA COMISION EDILICIA DE
SERVICIOS PUBLICOS MUNICIPALES.

Siendo las 17:48 diecisiete horas con cuarenta y ocho minutos del dla 09 de
Octubre del ano 2018 en las Instalaciones del Palacio Municipal, ubicado en la
Avenida Hidalgo N° 400, Zona Centro, en el Municipio de Guadalajara, Jalisco,
con fundamento en el articulo 40 del Reglamento del Ayuntamiento de
Guadalajara, la de la voz Marla Cristina Estrada Dominguez, en mi caracter de
Regidora Presidenta de esta Comision Edilicia y contando con la presencia de los
Regidores Vocales, declaro legal y formalmente Instalada La Comision Edilicia de
Servicios Publicos Municipales.

Lo anterior, para los fines y efectos de caracter legal y administrativo a que haya
lugar .

•:. CUMPLIENDO CON EL TERCER PUNTO DE ESTE ORDEN DEL OrA:
MENSAJE DE SU SERVIDORA.-
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Quiero agradecer a nuestro Presidente Municipal y en general a todos los
Regidores y las Regidoras que integramos este Ayuntamiento, su confianza y
respaldo para Presidir esta Comision que hoy nos ocupa, que sin duda es la

que mas cercanla debe tener con nuestros ciudadanos. Se que hay mucho por
hacer en esta materia, pero tambien se que la conformacion plural y con la
voluntad de los que la integramos, de ver por el interes de la Ciudad, hara que
tengamos un trabajo colegiado de altura y siempre buscando la eficiencia que
permita lograr mejores servicios para los tapatfos.

La pasada administracion hizo un trabajo intenso en la recuperacion y
conservacion de los espacios publicos, en la renovacion de alumbrado publico y
en la modernizacion de los sistemas de estacionometros. Nos toca continuar con
eso, evaluar y proponer mejoras a estas acciones, de acuerdo a la realidad
dinamica que el Municipio nos 10 vaya senalando y demandando.

Guadalajara enfrenta muchos retos, sin duda uno de los mas grandes es
implementar la prestacion de los servicios desde un punto de vista
Metropolitano, nuestra gran Ciudad es parte de una metropoli que nos exige
trabajar de la mano con los demas Municipios conurbados para conseguir la
eficiencia en la prestacion de los servicios, donde los Ifmites geogrMicos no sean
una barrera para brindarle al ciudadano mejoras en su calidad de vida, y donde
el estado de las calles no distinga una ciudad de otra.

ASI mismo, quiero hacer un reconocimiento a los trabajadores que integran las
areas de atencion y servicio de este Municipio, que son los que dan la cara
directamente con el ciudadano, se que esta Comision trabajara de la mana con
ellos. Sus opiniones, comentarios, diagnosticos y propuestas de como mejorar
los servicios Municipales seran escuchados y atendidos, ya que es
indispensable establecer un trabajo con todas las areas involucradas en la
atencion de los ciudadanos.

Gracias y reafirmo mi compromiso para que trabajemos en conjunto por un
interes mayor que es el bienestar de los tapatfos .

•:. CUMPLIENDO CON EL CUARTO PUNTO DE ESTE ORDEN DEL DrA
NOMBRAMIENTO DE LA PERSONA QUE HABRA DE FUNGIR COMO
SECRETARIO TECNICO DE LA COMISION EDILICIA DE SERVICIOS
PUBLICOS MUNICIPALES.

Nombramiento que tengo bien a otorgar a la Licenciada Karla Andrea Leonardo
Torres, ella es Abogada, egresada de la Universidad de Guadalajara con
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Especialidad en Administracion Publica, que en los terminos de 10 dispuesto en
los articulos 73 y 73 Sis del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara,
quedando notificado a los integrantes de esta Comision mediante el oficio en el
que se convoco a esta sesion y notificando mediante oficio al Secretario
General de este Ayuntamiento, para los efectos legales que correspondan, Ie
dam~s la Sienvenida Licenciada Karla .

•:. CUMPLIENDO CON EL QUINTO PUNTO DE ESTE ORDEN DEL OrA:
ASUNTOS VARIOS.

Quiero manifestarles que el dia 04 cuatro de octubre del 2018 recibf el oficio
numero 6842/2018 asignado por el Secretario General, en el cual informa que
se cuenta con 12 turnos pendientes por dictaminar, sin embargo estaremos
trabajando en esto en las sesiones consecuentes.

Les pregunto Gsi alguno de los presentes quiere hacer uso de la voz 0 hacer
alguna manifestacion, favor de indicarlo en este momento? Cedemos el uso de
la voz a nuestro companero Regidor Eduardo Almaguer.

REGIDOR JESUS EDUARDO ALMAGUER RAMiREZ:

Muchas gracias, buenas tardes, para mi es muy importante mencionar en esta
instalacion de esta comision, con la presencia del senor Presidente Municipal,
tambien de senora Licenciada Sindica de este Ayuntamiento, para revisar en la
siguiente sesion de esta comision la situacion en la que se encuentran las
diversas concesiones que se han dado para la prestacion de servicios publicos
me parece que es una gran oportunidad para revisar y para evaluarlas,
evidentemente la funcion fundamental del Ayuntamiento y de un Gobierno
Municipal es la prestacion de estos servicios como bien 10 ha mencionado
usted, y en ese sentido hemos escuchado de diversos ciudadanos su
inconformidad con la prestacion que hacen de algunos servicios, como los
estacionamientos virtuales, que ha decir de ellos han danado muchisimo la
zonas comerciales 0 tambien revisar en un momento la prestacion del servicio
de aseo publico 0 algunas otras que se han venido generando, esta revision y
evaluacion nos va a permitir ratificar, rectificar, mejorar 0 en un momento dado
retirar si asi fuere el caso y entonces si el ejercicio de un gobierno municipal
verlo latente al abrir la puerta de su casa, siempre 0 mas bien actual mente el
ejercicio de la funcion publica se ha venido desacreditando porque hablamos,
mencionamos, senalamos pero los ciudadanos no sienten una respuesta real
del gobierno en general mas de los gobiernos municipales, y esta comision es
muy importante, todas son importantes pero esta es muy muy importante en
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ese sentido y para elevar el bienestar de los ciudadanos y por 10 tanto yo 10
quisiera dejar ahf en esta integracion de esta comision para que en la siguiente
pudieramos tener la informacion, revisarlo, aportar, insisto y en un momenta
dado alia en el cabildo 0 si es una decision ejecutiva del senor Presidente se
deba de dar recomendacion 0 en un momenta dado tomar una decision del
rumbo que deben de tomar estas concesiones y por supuesto la prestacion de
algunos servicios publicos, gracias.

REGIDORA MARiA CRISTINA ESTRADA DOMiNGUEZ:

Claro que sf, muchas gracias Regidor Eduardo Almaguer, tambien estoy mas
interesada en este tema y para la siguiente sesion tendremos informacion y
como usted dice la evaluaremos y en su caso si hay necesidad de modificar
algo haremos todo 10 posible para que esas concesiones sean bien atendidas
en beneficio de todos los tapatfos, muchas gracias, ~alguien mas desea hacer
uno de la voz?

REGIDOR BENITO ALBARRAN CORONA:

Buenas tardes a todos, Regidora Marfa Cristina Estrada, senor Presidente
MuniCipal, senor Secretario, Sindica, estoy completa y totalmente de acuerdo
es un gran reto, esta comision es un gran reto, no solamente por 10 que se
queda en el tintero sino por 10 que he estado visualizando que viene, servicios
publicos municipales se ha agrandado enormemente y creo que se ha salido
un poco de las manos de nosotros, si es necesario hacer muchas cosas en
Guadalajara, se requiere hacer mejores servicios publicos municipales con
nuevas y mejores propuestas, yo pienso que si aprendemos a caminar juntos,
aprendemos a caminar de la mano, nos ayudamos entre todos yo creo que
esto va a ser benefico para la ciudad, gracias.

REGIDORA MARiA CRISTINA ESTRADA DOMiNGUEZ:

Muchas gracias Regidor, exacto ya se hizo mucho en la administracion pasada
pero falta mucho por hacer y mas tratandose de los servicios publicos que en
un rata fusionan y de un de repente ya no, 0 a veces el mismo vandalismo,
pero creame que estamos interesados para que esto este funcionando al cien,
muchas gracias.
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REGIDOR MIGUEL ZARATE HERNANDEZ:

Senora Presidenta muchas felicidades enhorabuena, senor Presidente gracias
por acompanarnos, sumando a las propuestas de mis companeros y sobre
todo sumando a hacer equipo con ustedes, a buscar de que sea un gobierno
que pase inadvertido, l,porque inadvertido?, porque si pasamos inadvertidos
quiere decir que no hubo quejas y que los servicios publicos municipales se
estan lIevando de manera incluyente y general hacia todo ciudadano, hay que
cambiar la mira de funcionar en publico, tenemos que ir por un Gobierno bajo
demanda, donde el ciudadano califique los servicios municipales, cuenta con
su servidor y todo mi equipo para poder brindar este servicio a la ciudadania.

REGIDORA MARiA CRISTINA ESTRADA DOMiNGUEZ:

Muchas gracias Regidor Miguel Zarate, efectivamente coincido totalmente y
trabajaremos mucho en ello, gracias, l,alguien mas?

SiNDICA PATRICIA GUADALUPE CAMPOS ALFARO:

Bueno, pues bienvenida una felicitaci6n por esta gran encomienda de Servicios
Municipales, recordemos que el 115 constitucional es el articulo que da la base
de las facultades y obligaciones del municipio, y esta es una de las
encomiendas que tenemos como municipio y que no se nos olvide que el
ciudadano primero como dice nuestro companero Almaguer es 10 primero que
reciben al abrir las puertas al tener el agua potable que en este caso es una
cuesti6n metropolitana, la basura, las calles, el alumbrado, es 10 primero y es
por 10 que nos evaluan en principio, tam bien estoy a favor de que trabajemos y
creo que es una perspectiva que traemos como Gobierno Municipal y Estatal
en la metropolizaci6n de varios servicios para que sean prestados de una
forma por todos los ayuntamientos, personifiquen criterios y que el ciudadano
se vea beneficiado en esta prestaci6n del servicio de una forma metropolitana,
entonces que trabajemos en ese sentido, en varios puntos, ya 10 habiamos
platicado con el Presidente de la Comisi6n de asuntos Metropolitanos que
tenemos una gran tarea y en esta parte creo que es la primordial, felicitaciones
y bienvenidos.

REGIDORA MARiA CRISTINA ESTRADA DOMiNGUEZ:

Muchas gracias Sindica Paty Campos, claro y efectivamente vamos a trabajar
mucho en ello y se que todos de manera conjunta vamos a sumar para dar el
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mejor servicio a todos los tapatfos, gracias. ("Alguien mas? Regidora Alicia
Castillo por favor.

REGIDORA ALICIA JUDITH CASTILLO ZEPEDA:

Muy buenas tardes es un honor para mf compartir esta mesa con ustedes,
agradezco Cristi por la invitacion a formar parte de tu comision y estoy de
acuerdo en que vamos a trabajar de la mana y esta oportunidad que me estas
dando es para los ciudadanos para trabajar con conciencia, eficacia y 10 mas
importante, enfocarnos unicamente en el trabajo oportuno que vamos a brindar
cada uno de nosotros, gracias a todos y cuenta con el apoyo.

REGIDORA MARiA CRISTINA ESTRADA DOMiNGUEZ:

Muchas gracias Regidora Alicia, claro que asf sera, Regidor por favor.

REGIDOR JOSE DE JESUS HERNANDEZ BARBOZA:

Muchas gracias Presidenta Regidora, el cual primero si como todos agradecer
esta invitacion a sumarnos a este trabajo, yo recuerdo que a finales del siglo
pasado los municipalistas enfrentabamos tareas muy fuertes para romper con
el centralismo de los gobiernos locales, en donde el ayuntamiento simplemente
era repercutor de unas cuantas obras, de unos cuentos servicios, las
participaciones federales alcanzaban escasamente al 4%, no alcanzaba ni para
la nomina, mucho menos para la prestacion de los servicios y dentro de las
filas de municipalismo nos dedicamos a trabajar por estas reformas
constitucionales, la primera fue cuando se ampliaron las responsabilidades de
los municipios, por eso hoy tenemos una gran gama como bien mencionaban
que se abrieron las responsabilidades en la prestacion de los servicios en el
municipio, no siempre fue asf, despues de vin~ otra gran lucha en el
municipalismo igual a finales del siglo pasado, para que al municipio se Ie
reconociera como un gobierno, estamos catalogados esencialmente como
administraciones, y como administracion no se exigfa mayor trabajo que 02 dos
mas 02 dos nos diera 04 cuatro, y cuando se logra esta reforma para ser
reconocidos como nivel de gobierno, fue cuando hacia adentro de los
ayuntamientos, hacia adentro de las administraciones municipales empezo
toda una trasformacion en la mentalidad del servidor publico, ya no solamente
eras administrado ahora eres parte de un gobierno, y gobernar es muy
diferente a administrar, al administrador se Ie piden cuentas exactas 02 dos
mas 02 dos son 04 cuatro, al gobernante se Ie pide que 02 dos mas 02 dos Ie
de 06 seis, 07 siete, 08 ocho porque tiene que generar esa inercia con la
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sociedad y en este tema de la comision de servicios municipales me complace
mucho estar cerca de usted Regidora para sumar estos esfuerzos para poder
responder a estas inquietudes de los municipalistas del siglo pasado y
actualizarlo a los desaffos que se nos presentan al dfa de hoy, cuente con mi
total apoyo, yo se que prestar servicio a mas de 05 cinco millones de
habitantes es un problemon que el Presidente Ismael bebera encabezar en
esta lucha con el apoyo nuestro por supuesto y el apoyo de toda la planta
laboral pero entendiendo que no solamente administramos sino que
gobernamos, mas de 05 cinco millones de tapatfos estan en la expectativa de
que 10 logremos y estoy segura que asf sera, muchas felicidades por su
nombramiento.

REGIDORA MARiA CRISTINA ESTRADA DOMiNGUEZ:

Muchas gracias Regidor Jesus Hernandez, claro sabemos que es un gran rete
y desaffo para todos, pero estoy segura que con el trabajo de cada uno de
nosotros vamos a dar los mejores resultados, muchas gracias, <.,alguienmas?

PRESIDENTE ISMAEL DEL TORO CASTRO:

Muchas gracias a la Regidora Cristi Estada por la apertura para invitarme a la
instalacion de esta comision, felicitarla por la conduccion de los trabajos de la
misma, darle la bienvenida a la Licenciada Karla Leonardo Torres como
Secretaria Tecnica de la comision, y agradecer tambien la presencia del
Secretario General del Ayuntamiento el Licenciado Vfctor Sanchez y a todos
los integrantes de esta comision, regidor Jesus Hernandez, Regidora Alicia
Castillo, Regidor Eduardo Almaguer, la Sindico Paty Campos, al Regidor
Benito Albarran y al Regidor Miguel Zarate, y yo tengo que hacer nuevamente
un compromiso con los integrantes de la comision, primero de reconocer que el
tema de los servicios publicos municipales es la obligacion fundamental del
gobierno creo que 10 expresa muy bien Jesus, una ciudad capital que alberga
01 un millon 300 trecientos mil habitantes pero que tambien presta servicio a
otro millon 200 doscientos mil habitantes, tiene un doble rete en la condicion de
todos los servicios que se nombran en el 115 constitucional y debe de ser
nuestra obligacion fundamental pero tambien estoy cierto en 10 expresado por
los Regidores Almaguer, Zarate, Albarran, obliga a que en esta condicion el
conocimiento de la agenda de la prestacion de los servicios publicos y ese es
mi compromiso, el escudrinar el <.,porque? los <.,comos? y la forma en que se
esta prestando los servicios publicos es un elemento fundamental y con todas
las acciones del gobierno que me toca encabezar y del cual formamos parte
tendra que darse en una logica de trasparencia, de coparticipacion, de apertura
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para que todos juntos brindemos la mejor prestacion de servicios publicos para
los tapatfos, ese es mi compromiso y el reconocimiento al interes de quienes
participan en esta comision para enterarse de nuestro aspecto fundamental
como gobierno y pues todo mi apoyo como parte de la administracion de la
parte ejecutiva de la administracion para que esta comision tenga toda la
informacion, tenga todo el conocimiento y que sea un eslabon fundamental
para que podamos prestar servicios de excelencia como una de las
obligaciones prioritarias del gobierno de Guadalajara, enhorabuena,
felicidades, Cristi y todos ustedes van hacer un gran trabajo en esta comision y
cuentan con todo mi interes mi apoyo y participacion en el desarrollo de las
actividades de la misma, felicidades .

•:. paR ULTIMO, Y EN RELACION AL SEXTO PUNTO DE ESTA ORDEN DEL
ofA: SE PROCEDE A LA CLAUSURA:

PRESIDENTE ISMAEL DEL TORO CASTRO:

Me permito declarar clausurada esta sesion de instalacion siendo las 18
dieciocho horas con 06 seis minutos de este dfa 09 nueve de octubre del ario
2018 dos mil dieciocho, felicidades yenhorabuena.

AT'ENTAMENTE
a 09 de octubre del 2018

REGIDORA MARiA CRI A ESTRADA DOMiNGUEZ.
PRESIDENTA DE LA COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICOS

MUNICIPALES.

Vocallntegrante de la omision Edilicia de
Servicios Publicos Municipales.
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BENITO ALBARRAN CORONA.RE
Vocal Integrante de la Co~...,rLE;9ilicia de

Servicios e ';I3Hco~t1unicipales.

c------
Vocal . . e de la Comision Ediljpia de

Servicios Publicos Municig ,~,

La presente hoja de firmas pertenece al acta No. 01 de la Sesi6n de Instalaci6n de la Comisi6n Edilicia de
Servicios Publicos Municipales, de fecha 09 de Octubre del 2018, compuesta por 10 hojas utiles por una sola de
sus caras, incluida la presente.
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